

*§ 14 DE ENERO DE 1977

GUILLERMO NOVO

El ~~1~~ jueves, dia 9 de diciembre, a mas de ~~1,500~~ millas del nativo suelo, tres jovenes cubanos hacian historia.

Armando Santana, JORGE GOMEZ y ALFREDO CHUMACEIRO se declaraban culpables de portar armas de fuego y de intentar hacer dano , con materiales explosivos, a un teatro donde se celebraria al dia siguiente, la infortunada fecha, para todo cubano bien nacido, del 26 de julio..., todo esto ocurre en la ciudad de Nueva York.

Llenos de un sentido de responsabilidad historica estos tres patriotas cubanos crecen en esa corte cuando aceptan la responsabilidad de los hechos, confrontando con ello una posible condena de 18 a 25 anos de prision.

El dia 14 de enero de 1977 seran sentenciados, mientras tanto continuan en la carcel, donde se encuentran desde el 24 de julio, fecha en que fueran arrestados en la misma ejecucion de los hechos.

No es mi motivo, ahora, el justificar o glorificar los hechos por los cuales estos tres patriotas aceptan responsabilidad. Pero... Si quiero decirles que estamos con ellos, Si quiero decirles que es mi sentir que la lejana Patria sabe reconocer la hidalguia de sus hijos y que ya les reconoce como PATRIOTAS. Armando, Jorge y Alfredo seran condenados el proximo 14 de enero, y nuevamente alli, se le dira PRESENTE a la Patria.

Estos tres cubanos defendieron el honor de todos los cubanos cuando actuaron de acuerdo con el dictamen de sus conciencias. Estos tres cubanos son de la sangre y estirpe de aquellos otros jovenes de la generacion del 95, quienes, al igual, con su sacrificio, honor y determinacion supieron darnos Patria.

Hoy claramente vemos... y ~~xxxx~~ los hechos ahi estan, como despues de 17 anos de opresion comunista en nuestra Patria, los cubanos dignos, dentro y fuera de Cuba se revelan y protestan desafiadamente, con los medios a su alcance, contra el estado de cosas. Un pueblo que se mantiene en pie de lucha y que se hace sentir y oir, en su desafio, como lo hace el pueblo cubano, contra el castrocomunismo es un pueblo que no se cansa, es un pueblo que

tiene profundas raíces de identificación nacional que chocan contra el materialismo marxista. Es un pueblo que no acepta las componendas internacionales y que está dispuesto a seguir en la lucha libertadora, cueste lo que cueste, hasta conseguir la liberación de la Patria y así encaminarse nuevamente en pos de la identificación Nacional..

Armando, Jorge y Alfredo Llegue hasta Uds. el saludo de respeto y agradecimiento de todos aquellos que les admiramos y respetamos, de todos ~~xxxxxxx~~ aquellos que les admiramos y respetamos, de todos aquellos que con un profundo sentido de identificación Nacionalista nos sentimos como si nos agigantáramos junto con Uds. dentro de esa cárcel yanqui... Y, ~~sientanlo~~ sientanlo así, porque es que acá afuera somos muchos los que nos sentimos honrados y se nos engrandece ese orgullo de ser CUBANO cuando vemos a nuestros hermanos de sangre aceptando honrosamente la responsabilidad, en suelo extranjero, de luchar por la libertad de Cuba.

El 14 de enero estaremos con Uds. en esa fría corte neoyorkina y sentirán Uds. como habrán corazones palpitando de emoción y de una sana envidia ~~xxxx~~ motivada por ese goze de quienes quieren compartir vuestra gloria y de quienes les quieren y admiran y se enorgullecen de haber nacido en Cuba y de ser parte de ese pueblo que dará al traste con el marxismo extranjero, que dará al traste con el castrocomunismo e implantará un puro Nacionalismo que será el vehículo para cumplir con nuestro gran destino nacional.

El 14 de enero, una vez más, Cuba hará historia en una corte ~~xxxxxx~~ estadounidense, historia hecha por el orgullo y valor de ~~xxx~~ sus hijos Nacionalistas.